

Proyecto Construcción

Moderno, cultural y artístico espacio tendrá el municipio de Siguatepeque con la edificación de más de mil 200 metros de construcción con el que contará la Casa de la Cultura, ubicada en el barrio el Carmen del mismo municipio.

Esta obra cultural fortalecerá el desarrollo de la ciudad, donde los jóvenes encontrarán un lugar para aprendizaje y expresión artística, proyecto ejecutado gracias a la Secretaría de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante el programa CONVIVIR, con una inversión de alrededor de 13.1 millones de

